Turniersportclub feiert viele Erfolge

Reitsport Gerd Böttenberg neuer Dressur-Ausbilder auf Gut Hohenkamp

Von Armin Dille

Dorsten. Auf eine erfolgreiche Saison blicken die Reiterinnen und Reiter des Gut Hohenkamp Turniersportclubs zurück und feierten mit ihrer hervorragenden Turnierpremiere Mitte Oktober einen gelungenen Saisonabschluss (die WAZ berichtete ausführlich).

Weitere Erfolge schlugen für den Turniersportclub bei Turnieren in der Umgebung zu Buche. Mit der sehr guten Wertnote 7,3 sicherte sich Anna-Sophie Reinecke mit ihrem Pony "Shilano" beim Turnier des ZRFV Dorsten im Dressurwettbewerb Klasse E Rang vier. Eine weitere Platzierung erritt sie mit "Shilano" im E-Dressurwettbewerb mit der Wertnote 7,1 beim Turnier auf dem Marler Hof Ostgathe.

Auch die Springreiterinnen des Gut Hohenkamp Turniersportclubs konnten sich über ausgezeichnete Platzierungen freuen.
Raphaela Gosmann vermochte sich mit ihrem Nachwuchspferd "Conroy" in der Springpferdeprüfung Klasse A auf dem Turnier in Ober-Castrop zu platzieren. Beim Turnier in Haltern-Lippramsdorf ritt sie mit ihrem Pferd "Pur" in der Stilspringprüfung der Klasse L mit



Sabine Haag Molkenteller sicherte sich mit "Die Tänzerin" beim eigenen Turnier Platz drei in der M-Dressur.

FOTO: WAZ

der prima Wertnote 7,5 ebenfalls in die Platzierungsränge.

Neben den guten Ergebnissen ihrer Vereinsmitglieder freute sich die 1. Vorsitzende des Gut Hohenkamp Turniersportclubs Sabine Haag Molkenteller darüber, mit Gerd Böttenberg einen hochkarätigen Dressurausbilder verpflichtet zu haben, der nach der Trennung von Norbert Lochthowe (die WAZ berichtete) ebenfalls für die Betriebsführung auf gut Hohenkamp künftig verantwortlich zeichnet.

Der angesehene Düsseldorfer Pferdewirtschaftsmeister nimmt die klassische Ausbildung von Pferden und Reitern vor, kann selbst zahlreiche Dressursiege in der Klasse S vorweisen und ist außerdem in Springen bis zur Klasse M erfolgreich gestartet. Böttenberg absolvierte seine Ausbildung beim renommierten Reitmeister Robert Schmidtke, der unter anderem auch Jan Bemelmans ausbildete, sowie mehrere Zusatzausbildungen wie beispielsweise energetischer Pferde-Ostheopat und als OsteoConceptCoach.